
《会長要件》西尾会長

　みなさん、こんにちは。1 週間とい

うのはあっという間に過ぎてしまい、

私たちを取り巻く状況も変化していま

す。その変化にスピーディーに対応し

ていくことが求められています。

みなさんご存知のとおり、本日から 2

月 20 日までの期間、まん延防止等重

点措置が青森県内で適用されました。対象区域は弘

前市、ということではありますが、秋田県、岩手県

でも急増し、八戸市も増加傾向にあります。

　イベント等の取りやめが増える中、当クラブの例

会の開催、特によろず相談などのイベントについて、

検討し、先ほど行われました理事会において、2 月

第 3 週までの例会を休会にし、まん延防止等重点措

置の期間終了後の 2 月 24 日から会場での例会再開を

決めました。

　よろず相談の開催・延期の判断にあたって、私が

重きを置いたのが、公共イメージということでした。

地区目標の 1 番目に「公共イメージ向上」という項

目があります。八戸市内の感染者数は、ほかの地域

に比べれば、多くない。パークホテルでの開催で、

感染対策も万全ですし、個別相談で、3 密になるこ

ともない。きっと感染拡大になるリスクはそう大き

くないものだと思います。ただ、不特定多数の方を

集めるイベントは、いま、大きな声で宣伝しづらく、

開催した後も胸を張ってやりました、とはなかなか

言いづらいのではないか、と。

　八戸南ロータリークラブが長い間行ってきたクラ

ブを代表するメインイベントとも言えるよろず相談

を、できればもっと良い形、良いタイミングでやり

たい、という思いがありました。よろず相談開催が

公共イメージ向上とは反対向きに作用することは避

けたい、という思いで、今回は延期という判断をい

たしました。

　本日の例会は、ポールハリス追悼例会です。黒田

会員の卓話をお願いしておりましたが、別の機会に

させていただきます。ロータリークラブの創設者ポー

ルハリスについて、マイロータリーのページを紹介

します。資料や動画はたくさんありますので、ぜひ

ご覧ください。1947 年 1 月 27 日が命日、ちょうど

75 年前の今日。ロータリークラブが世界中に広がっ

て大きな組織になって、その偉大さをあらためて感

じました。

　もう少しお時間をいただいて、公共イメージ向上

という部分で、ひとつ資料を共有します。

　第2740地区（佐賀、長崎）の2014－15年度地区研修・

協議会における岩永信明パストガバナーの資料です。

岩永さんは、長崎県の内科医の先生です。この資料

の中で、会員増強目標に触れ、RI が公共イメージと

認知度の向上に力を入れていること、ロータリーの

強み、課題、ブランディング、社会に良いイメージ

をもってもらい、活性化し、会員増強が後からつい

てくる、ということが示されています。（資料の読み

上げ、資料参照）

 

2021-22年度ＲＩのテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
ＲＩ会長　シェカール・メータ（ＳＥＲＶＥ ＴＯ ＣＨＡＮＧＥ ＬＩＶＥＳ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　成田　秀治   ● 会長　西尾　和樹  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　吉田　立盛

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

《出席報告》中村委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除会

員 7 名を含む 24 名。出席率は 82.8％

です。

第 2201 回 例 会 記 録
《ポールハリス追悼例会》
2022 年 1 月 27 日（木）

点鐘　12：30
レポート No.1633

四つの反省
１）真実だったか どうか

２）みんなに公平だったか

３）好意と友情を深めたか

４）みんなのためになったか どうか
伊藤職業奉仕委員長



慶徳幹事 : 感染拡大中ですが皆さん気

　　　　をつけましょう。

松田会員 : 感染拡大中ですが皆さん気

　　　　を付けましょう。

清川会員 : ジェニファー・ジョーンズ

　　　　会長エレクトより RI テーマ

　　　　が発表されました。「イマジ

　　　　ンロータリー」です。

中村会員 : コロナ感染拡大、皆さん気をつけましょ

　　　　う。

配偶者誕生日 :野澤会員

《職業奉仕委員会》伊藤委員長

　先程会長からもありましたが 2 月 5

日に予定していたよろず相談を諸般の

事情によりまして延期とさせて頂きま

す。皆様に周知をお願いし、職場にポ

スターとか掲示していただいておりま

したが、改めて日にちが決まりました

らご連絡いたしますのでよろしくお願

いいたします。

《上期会計報告》清川会計

　レターボックスに上期会計収支報告書が入ってい

ますのでご覧ください。7 月から 12 月迄の会計報告

をさせて頂きます。(報告書読み上げ説明 )

《清川会長エレクト》

 次年度のテーマが「イマジンロータ

リー」ということで発表されました。

1 月 20 日の木曜日でちょうど 1 週間前

です。マイロータリーを開くと一番最

初のページに出てきます。ジェニ

ファー・ジョーンズ会長エレクト、写

真でお分かりになるように女性の方で

す。RI 会長として女性として初めてかどうかを調べ

ていなくて分かりませんが、私が入会して 10 年、初

めての女性 RI 会長です。すごい方がなられたなと

思っていますが PETS が終わり地区のテーマ等決まり

ましたら改めて皆さんに報告し、次年度に向けて頑

張っていきたいと思いますので、皆さんのご協力を

お願いいたします。

《大橋 SAA》

　会長要件で西尾会長がおっしゃっていた通り、今

日 1 月 27 日はポールハリスの命日です。例会が終わ

りましたら本を読んだり、ネットで動画を見たりし

てポールホリスに関心を深める良い機会ではないか

と思います。

　以上を持ちまして本日の例会を終了いたします。

西尾会長、点鐘をお願いします。

　当クラブもロータリークラブの強みを活かした活

動を行い、公共イメージ向上を重点に発信していき

たいと思います。

《幹事報告》慶徳幹事

　◦理事会報告

〇2 月 5 日 ( 土 ) に報告例会を予定し

ていましたがよろず相談を延期した

ため休会とします。2 月 10 日 ( 木 )

はもともと休会でしたのでそのまま

休会、2 月 17 日 ( 木 ) のえんぶり鑑

賞会も中止とし休会とします。2 月

24 日 ( 木 ) のロータリー財団担当例会は時間短縮弁

当持ち帰りで開催予定です。状況次第で変更があっ

た場合は改めてご連絡します。

〇3 月の例会プログラム、3 月 3 日 ( 木 ) 規定審議・

戦略計画委員会担当例会、3月 10 日 ( 木 ) 任意休会、

3 月 17 日 ( 木 ) 社会奉仕委員会担当例会、3 月 24 日

(木 )祝日の週につき休会、3月 31日 (木 )早朝例会、

6時 30 分長者山です。

〇他クラブからメーキャップについて問い合わせが

来ていますが、当クラブのメーキャップの受付はま

だ再開しないこととしました。

◦地区事務所よりラインによる詐欺被害がロータリー

関係者内で発生したという連絡が来ております。ア

ドレスを登録された方にはメールでお知らせしまし

たが、アドレスの登録のない方にはレターボックス

に資料を入れてあります。

◦2 月 19 日に予定しておりました南グループの IM は

中止になりました。改めて報告いたします。

◦例会変更のお知らせ、八戸北 RC 例会変更はありま

せん、メーキャップも受け付けております。

◦3 月迄パークホテルに連絡するときは松浦さん迄お

願いします。

《ニコニコボックス》米内副委員長

西尾会長 :本日ポールハリス追悼例会です。
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